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В научной статье представлены результаты проведенного социологического опроса сотрудников правоохранительных органов, 
осуществляющих в своей профессиональной деятельности опрос и допрос лиц. Исследование было проведено с целью совершенствования 
курса профессиональной подготовки специалистов правоохранительных органов. Таким образом, был выявлен ряд трудностей, которые 
испытывают сотрудники правоохранительных органов при проведении опроса и допроса лиц, сделаны численные оценки и представлены 
качественные показатели выявленных трудностей и в конечном итоге определены некоторые закономерности существующего положения 
дел в рассматриваемой области. 

Авторами научной статьи предпринята попытка обозначить определенные сложности, которые влияют на эффективность проведения 
опроса и допроса лиц и в целом на исход по уголовному делу.
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The scientifi c article presents the results of the sociological survey of law enforcement offi cers who conduct interviews and interrogations of in-
dividuals in their professional activities. The study was conducted in order to improve the course of professional training of law enforcement spe-
cialists. Thus, the study identifi ed a number of problems that law enforcement offi cers faced with during interviews and interrogations of individuals, 
a few numerical estimates were made and the qualitative indicators of the identifi ed challenges were presented, and then certain regularities of the 
current state of affairs in this area were determined. 

The authors of the scientifi c article attempt to identify certain diffi culties that affect the effectiveness of the interview and interrogation of indivi-
duals and, in general, the outcome of a criminal case.
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